

## <u>いきいき通信 No.43</u>

ネットワークいきいき部会 2022.3.24発行 伊部小学校

## 大そうじ



学校をきれいに!!

3月17日(木),6年と仲よし1・3組の「大そうじ」を行いました。6年生は、自分が使っ た机や椅子などの汚れを取り除き、教室の棚や窓、流し台の排水溝までピカピカにすることがで きました。そして、お世話になった学校をきれいにしようと、友達とスポンジを使って磨いたり、 つまようじを使って隅のほこりを取り除いたりして、普段は行き届きにくい箇所まで掃除するこ とができました。自分から進んで掃除する場所を見付けようとしたり、使用する道具を考えて掃 除したりする姿に、さすが6年生だなと感心しました。仲よしの子どもたちも自分の机や椅子だ けでなく、教室を隅々まできれいにすることができました。その後、先生方が教室のワックスが けをしました。きれいになった教室で卒業に向けての心構えもできました。

23日(水)は1・2年生、24日(木)は3・4・5年生がそれぞれの教室の大そうじをし て学校をきれいにしました。









6年生は、お世話になった教室の隅々まできれいにしています。

















仲よし学級のみんなも・・・

先生方で、最後の仕上げをしていきます。